

## ABSTRAK

**Ira Saryka Sinaga, Nim 1103371017. Partisipasi Orangtua Dalam Pelaksanaan Program Pendidikan Anak Usia Dini Di Paud Cahaya Bunda Desa Beguldah Kota Binjai. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan, 2014.**

Permasalahan dalam penelitian ini adalah seberapa baik partisipasi orangtua dalam pelaksanaan program pendidikan anak usia dini. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui partisipasi orangtua dalam pelaksanaan program pendidikan anak usia dini di PAUD Cahaya Bunda Desa Beguldah Kota Binjai.

Menurut Mardikanto (2003) menyatakan bahwa “partisipasi merupakan suatu bentuk khusus dari interaksi dan komunikasi yang berkaitan dengan pembagian kewenangan, tanggung jawab, dan manfaat”.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif kuantitatif yaitu menganalisa data-data dalam upaya pembedahan masalah yang diteliti dengan menggambarkan objek penelitian berdasarkan penelitian ke lokasi penelitian sebagaimana adanya dengan menggunakan perhitungan sebaran frekuensi, dan besaran angka persentase. Yang menjadi Sampel dalam penelitian ini yaitu orangtua yang anaknya mengikuti pendidikan di PAUD Cahaya Bunda Desa Beguldah Kota Binjai. Data penelitian ini diperoleh dengan menggunakan angket, dan menganalisis dengan memperhitungkan persentase. Rumus yang digunakan dalam menganalisa data yaitu :  $P = \frac{F}{N} \times 100\%$ .

Hasil penelitian menunjukkan bahwa dari aspek partisipasi buah pikiran, sebanyak 40,7% orangtua menyatakan bahwa orangtua memberikan partisipasi buah pikiran yang kurang baik dalam pelaksanaan program pendidikan anak usia dini. Kemudian dilihat dari aspek Partisipasi tenaga sebanyak 52,77% orangtua memberikan partisipasi tenaga yang baik dalam pelaksanaan program pendidikan anak usia dini. Untuk aspek Partisipasi Harta benda, sebanyak 72,3% orangtua memberikan partisipasi harta benda yang sangat baik dalam pelaksanaan program pendidikan anak usia dini. Dari hasil penelitian di atas, maka dapat disimpulkan bahwa orangtua memberi partisipasi yang baik dalam pelaksanaan program pendidikan anak usia dini.